



## 市内全公立小中学校で 1人1台 iPad 導入！！



今年度中に市内全公立小中学校の子供たちにiPadを配付し、深谷市の未来を担う子供たちのために、ICT教育を充実していきます。

### なぜ、1人1台 iPad ？

深谷市では、国の「GIGAスクール構想」に基づき、1人1台のタブレット端末の整備を進めており、10月末から順次導入、1月末には全ての子供たちに届く予定です。

高速大容量の通信ネットワークの整備を進め、学校では子供たちが文具と同じようにタブレットを使う、新しい「令和の学び」が始まります。



### GIGAスクール構想とは？

1人1台端末と通信ネットワークの一体的な整備により、多様な子供たち一人一人に習熟度や特性、興味に応じた学びを提供し、誰一人取り残すことなく全ての子供たちの力を最大限に引き出す学びのための教育の実現を目指す、国の構想。GIGAスクールの「GIGA」とは、Global and Innovation Gateway for All の略です。

※ 深谷市では、iPad（第7世代 32GB Wi-Fiモデル）を導入。  
 全端末にキーボード一体型ケース、スタイラスペンを付属。



現在、グローバル化や急速な情報化、技術革新が進み、私たちの生活の中にもたくさんの情報技術が入ってくることで、車の自動運転や遠隔医療等も現実味を帯びてきました。このような時代を生きる子供たちには、情報活用能力を身に付け、正しく活用することが求められています。未来を生き抜く子供たちを育むために、今、新しい教育が求められており、学校も変わろうとしています。

### これからの学校はどう変わるの？

⇒「渋沢 spirit in ふかや GIGAスクール」へ